



## Plafon SD Ungaran 1 Yogya Nyaris Ambruk, Wali Murid Minta Pemkot Renovasi

**YOGYA, TRIBUN** - Kondisi bangunan Sekolah Dasar Negeri (SDN) SDN Ungaran 1 Kota Yogyakarta yang masuk dalam kategori bangunan cagar budaya sangat memprihatinkan. Beberapa plafonnya jebol dan panel lainnya tidak presisi dan nyaris ambruk, sedangkan bagian tembok bangunan juga ada yang mengelupas.

Seorang wali murid SDN Ungaran 1 Yogyakarta, Edi Hardiyanto yang mengetahui hal ini pun mengeluhkan kerusakan tersebut. Pihaknya khawatir kerusakan tersebut akan membahayakan keselamatan para siswa. "Saya sebagai orang tua wali, melihat ada bangunan yang menurut saya sa-

ngat membahayakan bagi keselamatan anak-anak ketika sedang beraktivitas mengikuti kegiatan ekstrakurikuler atau kegiatan yang lain di aula SD," katanya, Rabu (3/7).

Meski begitu, Edi mendapatkan informasi pihak sekolah tidak bisa memperbaikinya. Sebab, sekolah tersebut merupakan cagar budaya yang harus dilindungi dan ada aturan dari pemerintah yang diterapkan untuk mengubah fasad atau memperbaiki kerusakan. Para orang tua berharap ada tindakan segera dari pihak-pihak terkait untuk memperbaiki kerusekan sekolah, sehingga tidak akan semakin rusak maupun membahayakan kese-

lamatan warga sekolah.

"Keselamatan anak-anak harus menjadi prioritas utama," sambungnya.

Perbaikan diharapkan bisa segera dilakukan pihak-pihak terkait supaya kegiatan belajar mengajar berlangsung aman. Ia menyebut saat ini waktu yang tepat untuk perbaikan karena pada masa libur sekolah.

Diwawancarai secara terpisah, Kepala Dinas Kebudayaan (disbud) Kota Yogyakarta, Yetti Martahti, mengatakan akan segera mengirim tim ke sekolah untuk mendata sisi bangunan mana saja yang perlu diperbaiki. Dia juga menyebut bahwa pihaknya sudah memprogramkan renova-

si bangunan SDN Ungaran 1, namun harus disesuaikan dengan fasad dan tidak bisa asal langsung diperbaiki. Perlu ada kajian dan *detailed engineering design* (DED) yang dijadikan patokan dalam perbaikan cagar budaya.

"Nanti saya cek lagi, saya akan melihat yang sudah ada DED yang mana saja karena bisa dilaksanakan program fisik perbaikannya," paparnya.

Disbud Kota Yogya juga berkoordinasi dengan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) untuk perbaikan sekolah. Hal ini menyangkut keselarasan aspek manfaat dan pelestarian cagar budaya untuk proses perbaikan. **(hda)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005